

Et pour nous encourager davantage à donner de bonne grâce et de bon cœur, il nous montre ses ressources diminuant chaque jour à cause du malheur des temps, et les besoins toujours grandissants de l'Eglise, à cause du développement et de l'extension de sa bienfaisante action au milieu des nations idolâtres et des peuples détachés de la foi romaine.

Le retour des Eglises orientales à l'unité de la foi, dit le Saint Père, pour s'effectuer a besoin d'être facilité par d'abondantes aumônes, par le relèvement et l'éclat du culte dans chacune des églises-unies de ces contrées, par l'établissement de relations constantes et coûteuses avec le Saint-Siège, et surtout par la fondation et l'entretien d'écoles et de séminaires où seront formés des prêtres indigènes en qui les orientaux auront une plus grande confiance:

Mais tout cela ne saurait se faire sans la charité des fidèles ; voilà pourquoi Léon XIII nous presse aujourd'hui plus que jamais de lui venir en aide par de généreuses offrandes.

C'est un père qui parle, ses enfants écouteront sa parole ! C'est pour l'honneur et le salut de la grande famille catholique que l'aumône est sollicitée, elle sera abondante !

## A JERUSALEM

Eglise de Ste-Anne.—Séminaire des Pères Blancs.—  
Un missionnaire canadien.

**P**OUR être fidèle à notre engagement vis-à-vis de nos chers lecteurs, nous venons aujourd'hui donner la description du temple magnifique qui recouvre le tombeau de sainte Anne à Jérusalem.

Cette église, reconstruite probablement par l'empereur Justinien et agrandie plus tard par les croisés, s'élève sur l'emplacement de la maison de saint Joachim, à l'endroit même où s'opérèrent la conception immaculée et la bienheureuse nativité de Marie, sur les débris de l'antique sanctuaire bâti dès les premiers temps du christianisme et restauré par la pieuse impératrice sainte Hélène.

Lors de l'expulsion des croisés, cette église, subissant le sort